

令和3年度第1回 滝川市環境市民委員会の開催結果について

開催日時	令和3年7月20日（火） 午前9時30分～午前10時15分
開催場所	滝川市役所3階 302会議室
出席状況	<p>【委員】</p> <p>出席：石村委員、太田委員、今野委員、高瀬委員、廣瀬委員、 欠席：高橋委員、長澤委員</p> <p>前田市長、市民生活部 浦川部長（委嘱状交付のみ出席）</p> <p>【事務局】</p> <p>くらし支援課 山内課長、吉住主幹、近藤課長補佐、本所係長</p>
議事内容	<p>1 開会</p> <p>2 委嘱状の交付</p> <p>3 市長挨拶</p> <p>4 委員長及び副委員長の選出</p> <p>委員長および副委員長について、事務局案として委員長を高瀬委員、副委員長を廣瀬委員に推薦する提案をしたところ、委員全員が賛成し選出された。</p> <p>5 委員会の進め方等について</p> <p>委員会の目的、委員会の内容、「第2次滝川市環境基本計画・地域行動計画」について、事務局から説明を行った。</p> <p>今期の委員には特に1の生活環境（身近な問題）について、ご検討をいただきたい旨を伝えた。</p> <p>6 その他</p> <p>(1) リサイクルフェア、そらちWaiWaiフェスタの中止について</p> <p>リサイクルフェアのフリーマーケットは例年、札幌など市外から多くの出店者が見られることから、新型コロナウイルス感染予防の観点から中止とした</p> <p>(2) 令和3年度滝川市環境市民大会について</p> <p>今年は一昨年同様滝川高校と連携し、11月13日（土）に高校を会場として開催予定している。</p> <p>新型コロナウイルスの状況によっては開催できない場合も考えられるが、オンライン開催も検討中です。</p> <p>(3) ごみ収集車の火災発生について</p> <p>令和3年7月13日、家庭系の燃やせないごみを収集していた車両で火災が発生した。原因は特定できていませんが、ごみの中からは燃やせないごみとしては収集できない特定品目のカセットガス缶、スプレー缶に加え、キャン</p>

プなどの燃料として使われるホワイトガソリンの缶が中身が残っている状態で発見された。また、資源ごみに分別される空き缶や空き瓶も多く見られた。

今回は幸いにも人的被害はなく、車両も大きな損傷は見られなかったが、大きな事故につながる可能性があり、市としましても、市民の皆様に改めて分別の徹底を周知する。

(4) 次回の開催日程について

10月～11月頃に開催予定している。詳細は、後日皆様のご都合などを確認させて頂き決定したい。

7 閉会